## CHAMPAGNE-AU-MONT-D'OR L'invitation au voyage de Cécile Latreille a été un succès

Vendredi, la médiathèque a reçu une artiste de connaissance : Cécile Latreille a présenté une exposition intitulée « Voyages sans visas ». Elle a exercé pendant 20 ans dans la commune comme professeur de peinture. Plus d'une cinquantaine de visiteurs, parmi lesquels de nombreux anciens élèves, sont venus lui rendre hommage pour ce vernissage.

Un trio de jazz « Badel, Bréchet, Latreille » a animé cette manifestation. L'exposition est composée de fresques avec des thèmes axés sur les voyages : couleurs d'orient, Madagascar, Galapagos, Québec. Elle se terminera le samedi 16 février. À cette date, Cécile Latreille qui est, à la fois peintre et écrivain organisera à 11 heures à la médiathèque une rencontre-débat autour des 3 ouvrages qu'elle vient de publier récemment, intitulés « Elle marchait devant nous », « L'innommée » et « Rien de plus que le soleil ».



Les anciens étèves et amis ont fait une ovation à Cécile Latreille. Photo Andre Dauvergne



■ Cécile en compagnie de ses admiratrices. Photo Andre Dauvergne